

LAS CAMIONETAS

Me vine a Alcobendas en el año 1968, junto a mi marido y nuestro hijo. Estábamos recién casados y vinimos a un pueblo que, con el tiempo, se convertiría en ciudad. Para ir a Madrid había autobuses que eran como camiones. “Las camionetas” salían del cruce de la Calle Libertad (antes José Antonio) con Marqués de la Valdavia y aún están las cocheras de la empresa (Casado Arrollo).

Muchas calles no estaban asfaltadas, muchas sin luz. Alcobendas estaba llena de descampados y corralones.

En la plaza Castilla estaba una fuente y los lavaderos. La Avenida de España era un arroyo y hasta la calle del cañón, era campo.

El primer Ayuntamiento estaba en la Plaza de la Constitución, hoy en día allí hay un edificio público, centro cívico.

En la calle Orense había un ambulatorio y centro de salud mental y una comisaría de policía nacional y en la Plaza Picasso se ponía la feria con tióvivo y fuegos artificiales. Mi vivienda estaba en la calle Prado de los Buches, hoy en día José Méndez Baena.

Isabel Villa Villa